



Observatorio de Ciudadanos Comprometidos por un México Digno, AC.

Afiliado a:

- Misión Rescate México
- MEXICO SOS

E-Mail: contacto@mxdigno.org
www.mxdigno.org

LA ETICA es el fundamento de esta Iniciativa Ciudadana para Ciudadanizar el Sistema Político Mexicano.

Esta virtud es mencionada en los reglamentos de varios países, no estamos proponiendo nada nuevo, pero si algo muy importante.

Nos hemos guiado en un tramo de esta idea con lo escrito por el **Dr. Arnoldo Kraus**, Medico, Profesor de la Facultad de Medicina de la UNAM, quien publicó un artículo sobre este tema.

Entre otras condiciones que deben cumplirse a través de la práctica de la Ética, el Dr. Kraus señala las siguientes:

- *Mientras ejerzan su oficio (Los Políticos) no podrán ocupar más de dos secretarías. Imposible fungir como Secretario de Turismo, de Hacienda y Salud.*
- *Deberán escribir un listado, cada dos años, -o tres- de las acciones positivas personales y los logros de su partido.*
- *Compartir además de sus bienes económicos, su producción política y/o científica, universitaria, académica, cultural o periodística.*
- *Hablar y escribir cuando menos tres idiomas.*
- *Y añade: Si hubiese un Código de Ética para los políticos mexicanos quizás podríamos detener el avance de todos los canceres que nos amenazan.*

El hecho que haya personas que opinan de esta forma, refuerza la propuesta de establecer formal y legalmente un Código de Ética para los Legisladores, y en general para los funcionarios públicos en todos los niveles de gobierno.